

# BROADCAST

## Tingkatkan Kompetensi Personel, Polda Kalteng Gelar Pelatihan dan Sosialisasi Program Pengembangan SDM Unggul

Indra Gunawan,S.Sos - [KALTENG.BROADCAST.CO.ID](http://KALTENG.BROADCAST.CO.ID)

Nov 10, 2022 - 15:14



PALANGKA RAYA - Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah menggelar pelatihan dan sosialisasi terkait program pengembangan sumber daya manusia (SDM) unggul, bertempat di Aula Arya Dharma, Mapolda setempat, Kamis (10/10/2022) pukul 09.00 WIB.

Pelatihan dan sosialisasi ini dibuka langsung oleh Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. diwakili Wakapolda Irjen Pol Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A. , dan dihadiri para pejabat utama Polda Kalteng, pengurus Bhayangkari Kalteng, serta diikuti sejumlah personel satker dan satwil di lingkungan Polda Kalteng.



Sebagai narasumber, Polda Kalteng mendatangkan pembicara dari Dinas Pemberdayaan dan Perlindungan Anak, Kependudukan dan Keluarga Berencana (P3APKB) Prov. Kalteng, Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cabang Palangka Raya, dan Hitam Putih Borneo.

Dalam sambutannya, Wakapolda Kalteng menyampaikan bahwa kegiatan ini digelar sebagai upaya untuk meningkatkan kompetensi personel Polri di lingkungan Polda Kalteng.

"Diharapkan dengan dilaksanakannya pelatihan dan sosialisasi ini, para peserta dapat memperoleh pengetahuan dan ketrampilan dalam mewujudkan SDM yang Presisi (Prediktif, Responsibilitas, Transparan dan Berkeadilan)," pungkas Wakapolda.



Sementara itu, Kabidhumas Poldal Kalteng Kombes Pol K. Eko Saputro, S.H., M.H. menambahkan, bahwa pelatihan dan sosialisasi yang digelar kali ini juga merupakan implementasi dari program Quick Wins Presisi SDM.

Adapun kegiatan yang dilaksanakan diantaranya terdiri dari, pelatihan keterampilan dan etika pelayanan publik, pelatihan pembuatan konten media sosial, dan peningkatan kemampuan pelayanan pada kelompok rentan (anak-anak, lansia, wanita dan orang berkebutuhan khusus atau disabilitas) serta pemahaman hak asasi manusia (HAM).

"Semoga melalui kegiatan ini, para personel mampu mengetahui dan memahami kekurangan maupun potensi yang dimiliki untuk mendukung perbaikan hasil kinerja dalam pelaksanaan tugas kedepannya," tandas Kabidhumas.

Sebagai informasi, dalam kegiatan pelatihan kali ini juga turut dilaksanakan sosialisasi terkait program perumahan di lingkungan Poldal Kalteng oleh BRI.